Club Guixolense de Ajedrez

Campeonato Social 1954

1.ª Inscripción Copa GRAN LICOR ESTOMACAL BONET

La inscripción para tomar parte se cerrará el día 22 a las 15 h. haciéndose inmediatamente el sorteo de rondas. La primera tendrá lugar el martes día 24, a las 22 h.

A dicho Campeonato en sus diferentes categorias puede tomar parte cualquier jugador inscribiéndose socio del Club, mediante la modesta cuota de 2 ptas mensuales. sin pago de entrada. Asimismo rogamos a todos los aficionados que aporten su ayuda a la labor del Club ingresando como socios.

Reunión de la Comisión Permanente

OM Aprobación minuta de la anterior.

Aprobación cuentas semanales por un total de pesetas *8.119'18.*

A continuación se acuerda darse por enterados de la solicitud del vecino D. Francisco Carbó Noguera, en la que pide una rebaja en el Impuesto de Consumos de Lujo por su Peluguería de Calle Rutlla.

Leida la que eleva Aguas Potables de San Feliu de Guixols S. A. recabando el apoyo del Ayuntamiento para solucionar de una vez el problema que crea el deficiente y caOTWINMENTO XXX daciones técnicas formuladas al propietario de dicha casa núm. 18, al fin de eliminar las filtraciones del pozo, reparando a la vez en forma pertinen-

te el depósito del water de dicha çasa. Acto seguido se aprueba el Padrón para el Arbitrio muni-

cipal de Solares sin edificar, acordándose se exponga al público durante el plazo reglamentario para reclamaciones.

Por unanimidad se acuerda subvencionar y suscribir la hoja de inscripción, con una participación municipal, a la Junta Ejecutiva organizadora de la Semana de Música Sacra, cuyos actos tendrán lugar en Gerona durante los días 19 al 26 del corriente en conmemoración del Cincuentenario de la publicación del Motu proprio del Papa Beato Pio X, sobre música sagrada.

Con la venia de la Presidencia, el funcionario autorizante informa de que la subasia que había de celebrarse el día 9 corriente, sobre Obras en el Ex- Convento Benedictino, hubo de declararse desierta por falta de postores, acordándose pedir autorización a la entidad de Madrid que prestó el efectivo para el Presupuesto extraordinario núm. 1 para efectuar las obras por administración directa.

El Sr. Alcalde informa de la visita efectuada en el día de ayer, a Gerona, destacando entre las varias gestiones efectuadas en tnterés del Municipio, la efectuada en la Jefatura de Obras Públicas, sobre el enlace de carreteras,

miscelánea

secuencias Costa Millet fallecía unos días después.

reo del manso conocido por «Vista Alegre».

Mortal accidente. — Días atrás, falleció de resultas de acci-

El finado, junto con su familia, vivían en y cuidaban del labo-

dente mortal, el vecino Joaquín Costa Millet, siendo su muerte muy

sentida en la población. Acaeció tal desgracia, en ocasión de que

el infortunado se encontraba subido a un árbol, teniendo la des-

dicha de caerse del mismo con tan mala fortuna, que de sus con-

Otro desgraciado accidente. El jueves de la semana pasa-da, encontrándose el Dr. Don José M.ª Rubió en el interior del Ga-

raje Metropol, de esta ciudad, tuvo la desgracia de caerse produ-

ciéndose doble fractura de una pierna con magullamiento general.

ciada, por todos, persona del Dr. Rubió. Y no cabe decir cuanto

deseamos su pronto restablecimiento, viéndole de nuevo en el ejer-

mana pasada, en el templo parroquial, una tanda de ejercicios espirituales populares, que corrieron bajo la dirección del Rvdo Padre Angel M.ª Roca, Claretiano. Todos los actos, tanto para hom-

bres como para mujeres y que se verificaron durante todos los días

de la semana, se vieron muy concurridos, hecho incontrovertible

del gran relieve y trascendencia de la palabra clara, sencilla y pe-

mo que dicha festividad se merece, el Día del Maestro, que se cele-

mente, puede darse por seguro que esta fiesta superará a la de los

actual, a la avanzada edad de 79 años, Dña. Narcisa de Ormae-

chea, Vda. de Canals. Era dicha señora muy conocida y aprecia-

da entre nosotros, por cuanto regentó durante todo su vida, la

acreditada casa de comercio conocida entre los guixolenses por

Reciban sus familiares nuestro pésame por tan sentida pérdida.

Día del Maestro. — Se está preparando, con todo el entusias-

Por los festejos a realizar, que se darán a conocer oportuna-

Necrológicas. Falleció en nuestra ciudad, el día 8 del mes

Lamentamos profundamente este enojoso accidente en la apre-

Semana de predicación extraordinaria.— Tuvo lugar la se-

Reciban sus familiares nuestro muy sentido pésame.

Turno

Domingo día 22, prestará servicio de turno la Farmacia RODAS

MOVIMIENTO DEMOGRAFITO

NACIMIENTOS: Ana María Campoy Mascuñan.

DEFUNCIONES: Margarita Aymerich Maymi; Narcisa Ormaechea Rotllan; María Viñas

Casals y Joaquin Costa Millet. MATRIMONIOS: Joaquin Gascons Bassacomas con Ana Sureda Terradas; Juan Rutllán Palli con Pilar Granero Martínez; Salvador Navarro Navacro con Adela Ribas Solsona.

pudiendo exhibir en este acto el plano, o ante-Proyecto de los enlaces que es examinado por los Sres. concurrentes.

También da cuenta de la carta que ha recibido de nuestro representante en Madrid Sr. Marti Ballesté, en que le comunica la grata nueva de que debido a las gestiones que en el Ministerio de Hacienda se hicieron ultimamente con motivo del desplazamiento a la Concentración Nacional del día 29 pasado, podrían ser recuperada una importante cantidad del Cupo de compensación de 1950 que ya habia pasado a resultas y se consideraba perdida, congratulándose los Sres. asistentes

de este informe. En ruegos y preguntas el Sr. Juliá pide de nuevo se reparen las calles de Santa Magdalena y Capmany, contestando el Sr. Alcalde que así se hará en

cuanto sea posible.

reportages e la ciudad

DOS ASPECTOS

Primero: La ciudad, por algunos de sus signos populares, nos va anunciando, cada día, que nos acercamos de nuevoparece que fué ayer— a las fiestas más tradicionales del año: Navidad y Año Nuevo.

De momento, hicieron su aparición en algún escaparate, recatadamente al principio, alguna participación de la lotería navideña. Más tarde, ya se vió en el cristal de algún comercio. con gran exposición, varias participaciones de un mismo número, como si pretendieran pregonar su supremacia sobre todos los demás, de la quimérica suerte. Y así van aumentando, día a día, estos papelitos, que llegados el 22 de diciembre van a parar a la basura llevándose tras de sí todo un mundo de quimeras y propósitos desvanecidos.

También ha aparecido la primera cesta navideña, sometida, igual que las que seguirán, a los caprichos volubles de la Fortuna. Y estas de convertirán en mal menor, para sus agra-

ciados, si, una vez más, el gordo nos da la espalda.

Pero la nota auténtica navideña, la ha dado la aparición de los primeros turrones, sucesores de los extinguidos «panallets». Y para que no haya lugar a ninguna duda en la proximidad de estas fiestas, ahí está el máximo exponente: el comercio de turrones, de muchos años conocido de todos los quixolenses, de Eugenio Verdú. Con su llegada de cada año, y que ha tenido lugar hace unos días, ha tomado carta de ciudadania quixolense la más genuina representación de aquel nombre tan traido y llevado en las Navidades que es el nombre de Jijona.

Segundo: Se dice algunas veces, que todo tiene la importancia que se le quiere dar. Pero luego resulta que este «todo» tiene la importancia que en un momento dado nos la da él a nosotros. Por ejemplo: hay alguna casa de nueva construcción, que al terminarla, se consolidó la fachada con su correspondiente acera. Por cualquier causa, ésta tuvo que ser construída a un nivel superior de la acera de las casas contiguas, rompiéndose con ello la continuidad que hasta entoces había existido: Si se tratara de un desnivel de consideración, se vislumbraría aunque fuera a media luz, pero en la mayoría de los casos se trata de un palmo, siendo lo agravante del caso que estos desniveles, son cortados a pico. Dicho de otra manera, forman un peldaño. En pleno día, nada ocurre. Al anochecer o en plena noche, ya es distinto, por cuanto en estos lugares pueden ocurrir algunas caídas como han ocurrido.

La uniformidad del color y diseño de la acera, junto a la luz débil de la calle, hacen imposible la perfecta distinción visual de estos peldaños. Amortiguar estos desniveles en forma de rampa o pendiente, quizá fuera más acertado, tal como se practicó en otras edificaciones de nuestra misma ciudad.

MARIQUITA PEREZ

CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a :

san Juan, 15 - Teléfono 24 - San Feliu de Guixols

TRADUCCIONES Español HOLANDES, ALEMAN, y vicevorsa

- Para toda información:... Rambla Vidal, 32 -- San-Feliu de Guixols. --

que bonita eres

A. M. C. O.

MATERIALES PARA

CONSTRUCCION

Transporics Reunidos

Paquetería - Encargos

Carga general - Camionajes

Se pone en conocimiento de

Asimismo, se notifica la obliel VEINTE POR CIENTO 17 de septiembre de 1953.)

San Feliu de Guixols, 13 de noviembre de 1.953. - El Presidente de la JUNTA LOCAL AGROPECUARIA.

Reforma de Estatutos sociade 17 de Julio de 1951

San Feliu de Guixols 31 Octubre 1953.

Reparaciones de RADIO

cicio de su profesión.

netrante del sacro orador.

dos años anteriores.

«Casa Canals».

brará el próximo 27 de este mes.

TODAS MARCAS SOLVENCIA Y GARANTIA Trabajos a domicilio

M. Serrats Oller

Santa Magdalena, 83 Teléfono 388

Establecimientos

Taller Mocánico y Electricidad Motos RIEJU 175 cc

Teléf. 239 - San Feliu de Guixols

AVISO

todos los agricultores de este término municipal, que en el tablon de anuncios de la Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos, se halla de manifiesto el vigente Plan de Sementera de Trigo, contra cuya distribución individual, se aceptarán reclamaciones hasta el día 30 del mes en cur-

gatoriedad de sembrar de Tride la superficie destinada a regadio. (Art. 2.º de la Orden de

INMUEBLES GUIXOLENSES S. A.

CONVOCATORIA

Se convoca a Junta general extraordinaria de Accionistas, que tendrá lugar en el domicilio social el próximo día 2 de Diciembre a las 19 horas, y a la misma hora del dia siguien te, caso de que haya de reunirse por segunda convocatoria, para tratar del siguiente orden del día:

les para su adaptación a la Ley

El Presidente del Consejo de Administracióm,

LUIS SIBILS RIBAS

Sesión 12 - XI - 53 si total inutilización de las tu-

berías de conducción de las aguas para el servicio de los abonados de la antigua concesión Oliveras, con las naturales aperturas del subsuelo en las calles de la ciudad, con molestias para el vecindario y a la circulación rodada, pavimento asfáltico se trata, la Corporación municipal, haacuerda por unanimidad conde cosas condonando en su to-

amén del perjuicio cuando de biendo estudiado defenidamente las soluciones propuestas, tribuir a la solución del estado talidad los arbitrios municipales que corresponderia satisfacer por aquellas catas, a los abonados que acepten la pro-

puesta que les será hecha por

la Empresa peticionaria. En resolución de la instancia del vecino D. José Torrent Buch de que se dió cuenta en sesión de 9 de Julio pasado, y a la vista del segundo informe emitido por los servicios técnicos municipales, se acuerda requerir al propietario de la fábrica instalada en Calle S. Antonio M.º Claret, núm. 38, para que con toda urgencia haga la instalación de motores y máquinas a la distancia legal de las paredes medianeras y des-

Resolviendo asímismo la que en su día presentó D. Eladio Vilar Clara, sobre los perjuicios que le causa el predio colindante, señalado con el número 18 de la Calle Carretera de Palamós, se acuerda dar traslado de las recomen-

de luego sobre basamento de

hormigón, al efecto de evitar

las trepidaciones denunciadas.